

# Unternehmen unterstützen den Zevener Bildungsweg

Vertreter einiger großer Firmen unterzeichnen Erklärung zur Zusammenarbeit von IGS und Kivinan-Bildungszentrum

**ZEVEN.** Christine Stratmann-Egbers ist Vorstandsmitglied des Fördervereins der Carl-Friedrich-Gauß-Schule. Mit der ersten Vorsitzenden Andrea Gall hat sie an einem Treffen von Unternehmen teilgenommen und die Chance genutzt, eine Erklärung zum „Zevener Bildungsweg“ auf den Weg zu bringen.

„Der Samtgemeinderat und der Kreistag sind für diesen Weg. Es liegt uns als Vorstand des Fördervereins sehr am Herzen, dass es konzeptionell weitergeht. Deshalb haben Andrea Gall und ich die Vertreter der Unternehmen

auf das Thema angesprochen – und nur positive Reaktionen bekommen“, so Stratmann-Egbers.

Es sei wichtig, dass in Hannover deutlich gemacht werde, wie positiv die gemeinsame Oberstufe von IGS und Kivinan-Bildungszentrum für Zeven sein werde. „Vielleicht schicken wir die Erklärung auch noch nach Hannover. Entscheidend ist, dass die Firmen unterschrieben haben. Unterzeichnet wurde die Erklärung von Ingo Marquardt und Marc Dammann (Sparkasse Rotenburg Osterholz), Manuel Cordelair (Mapa), Tim Jöllenberg



**Christine Stratmann-Egbers mit einem Übersichtsbild zum Zevener Bildungsweg, den sie politisch unterstützen möchte.**

Foto: Kurth

(Speedlink), Peter Vogt (Lisega) und Carsten Deter (Fricke).

Die Erklärung: „Für ein erfolgreiches Gewinnen von Auszubildenden und Fachkräften ist eine praxisnahe Schulbildung von großer Bedeutung. Deshalb begrüßen wir als Arbeitgeber in der Samtgemeinde Zeven die Ziele und Maßnahmen des ‚Zevener Bildungsweges‘! Er ermöglicht es dem Nachwuchs von morgen, bereits in der Schule wichtige Grundlagen verschiedener Ausbildungsberufe kennenzulernen und somit eigene Neigungen und Interessen auszubilden. Die schu-

liche Begleitung in die Ausbildung hinein bis hin zum Berufsabschluss, wie auch die Bildung der gemeinsamen Oberstufe des Kivinan-Bildungszentrums und der Integrierten Gesamtschule in Zeven, sind aus unserer Sicht richtungsweisend für unseren Wirtschaftsstandort! Der ‚Zevener Bildungsweg‘ trägt in hohem Maße dazu bei, die Ausbildungsqualität zu erhöhen und so dem Fachkräftemangel zu begegnen. Gemeinsam mit den beteiligten Schulen und der Samtgemeinde Zeven wollen wir den ‚Zevener Bildungsweg‘ gehen.“ (ak)